

OHNE UNS WIRD DIE SCHIENE ZUM ABSTELLGLEIS.

FAIR NACH

VORNE

Jetzt Tarifverhandlungen führen oder auf bessere Zeiten hoffen? Wie schützen wir unsere Mitglieder vor Nachteilen durch die Corona Pandemie?

Klar ist: Corona hat die gesamte deutsche und internationale Wirtschaft hart getroffen. Auch die Bus- und Bahnunternehmen sind davon nicht verschont geblieben. Bisher haben aber weder der Vorstand der Deutschen Bahn noch die Geschäftsführungen der anderen Unternehmen die Karten auf den Tisch gelegt. Und offengelegt, mit welchen Maßnahmen die Corona-Schäden bewältigt werden sollen.

Unser Anspruch an unser Bündnis ist ganz klar: Wenn die Unternehmen einen „Eigenbeitrag“ erbringen müssen, darf dieser nicht zu Lasten der Beschäftigten gehen. Deshalb halten wir an dem Bündnis für unsere Bahn fest – damit es für Beschäftigte und Unternehmen fair nach vorne geht!

Wir handeln, damit Eure Arbeitsplätze und Eure Einkommen auch in Zukunft gesichert sind!